

WINTER Rechtsanwälte vervollständigt ‚Rechtslieferkette‘

Alexandra Sofia Wrobel, Fachanwältin für Handels- und Gesellschaftsrecht und Fachanwältin für Steuerrecht, erweitert die Rechtsexpertise der Bergisch Gladbacher Traditionskanzlei

Die Kanzlei WINTER Rechtsanwälte hat ihren Expertenkreis um eine Fachanwältin für Handels- und Gesellschaftsrecht und Fachanwältin für Steuerrecht erweitert. Die Kölnerin Alexandra Sofia Wrobel bereichert ab sofort das Bergisch Gladbacher Traditionshaus mit ihrer juristischen Expertise. Ein personeller Schritt, von dem besonders der Mittelstand im Bergischen Land profitiert.

Frau Wrobel ist mit ihrer fachlichen Spezialisierung die perfekte Erweiterung des bestehenden Rechtsanwalts Teams. Der Bereich des Handels- und Gesellschaftsrechts wurde bislang zwar durch spezialisierte Rechtsanwälte, nicht aber durch eine entsprechende Fachanwaltschaft abgedeckt. Mit ihrer besonderen Qualifikation schließt Frau Wrobel zugleich eine fachliche Lücke im Raum Rhein-Berg: alle potenziellen Rechtsanliegen hiesiger Mittelständler können bei WINTER Rechtsanwälte nun aus einer Hand und zugleich mit der erforderlichen individuellen Fachkompetenz betreut werden. Frau Wrobel selbst spricht von einer vervollständigten „Rechtslieferkette“, auf die mittelständische Unternehmen zugreifen können – eine Rundumbetreuung, die sonst nur Großkanzleien in Großstädten wie Köln gewährleisten können.

Trotz einer großen Verbundenheit zu ihrer Kölner Heimat sieht Frau Wrobel in der Region Rhein-Berg ihre Zukunft: Sie ist besonders gerne für familiengeführte mittelständische Unternehmen tätig, die sie am liebsten von der Existenzgründung bis zu Nachfolgeregelung begleitet. Für diese berufliche Leidenschaft findet sie im wachstumsorientierten Rheinisch-Bergischen Kreis die besten Voraussetzungen. Zudem ist WINTER Rechtsanwälte auf eben solche mittelständischen Betriebe fokussiert. „Ausschlaggebend für den Wechsel war der Reiz, in einem von Expertise geprägten, spannenden Umfeld eine Führungsaufgabe zu übernehmen“, fasst Frau Wrobel ihre Motivation für die neue Herausforderung zusammen.

Den Fachanwaltstitel im Handels- und Gesellschaftsrecht ergänzt Frau Wrobel ideal mit dem Fachanwaltstitel im Steuerrecht, sodass sie das so wichtige steuerrechtliche Fachwissen stets in die praxisorientierte Beratung einfließen lassen kann.

Beim Wechsel in die Kanzlei WINTER Rechtsanwälte hat Alexandra Sofia Wrobel bereits 17 Jahre Kanzleierfahrung im Gepäck. Seit jeher legt sie besonderen Wert auf einen persönlichen, direkten Kontakt zu ihren Mandanten. Überhaupt ist für sie zwischenmenschliche Anteilnahme von großer Bedeutung. Ihr soziales Engagement zeigt sich in ihrer Unterstützung eines Kinder- und Jugendhospiz und in ihrer Mitwirkung bei dem Fotoprojekt einer Krebsstiftung.